

**CONSIGLIO DI QUARTIERE 1**  
**"SCHIO CENTRO A. Ross"**  
**Verbale riunione del giorno 20.10.2021**

<b>COMUNE DI SCHIO</b>	
c_1531	<b>64271-</b>
N. Prot.	
UFFICIO	<b>25 OTT. 2021</b> PROTOCOLLO
Comp.	COMUNICAZIONE
P.O.	

Il 20 ottobre 2021 alle ore 20.30 si è riunito, in presenza, il Direttivo del Consiglio di Quartiere 1 "Schio Centro" presso la sede di Palazzo Toaldi Capra sito in Schio in via Pasubio per discutere sul seguente

**ORDINE DEL GIORNO**

1. Organizzazione incontro cittadini istituzioni in merito al nuovo sistema di raccolta rifiuto secco
2. Viabilità quartiere 1 in particolare viabilità sperimentale del Nuovo Quartiere Operaio
3. Varie ed eventuali.

Sono presenti i componenti del Direttivo:

- Callegaro Chiara
- Fabrello Fiorella
- Piazza Riccardo
- Veronese Roberto

Assente giustificato Maitan Franco

Assume la presidenza della riunione il presidente Riccardo Piazza, che constatata e fa constatare la validità dell'odierna riunione formalmente convocata in data 15 ottobre 2021 a mezzo telefonico.

I presenti si dichiarano adeguatamente informati in merito agli argomenti posti all'ordine del giorno e a questo punto il Presidente informa che:

▪ **1) Incontro cittadini/istituzioni per il nuovo sistema di raccolta del rifiuto secco**

Relativamente alla domanda da parte del Cdq1 di un incontro informativo/esplicativo tra istituzioni competenti e cittadini, in merito al nuovo sistema di raccolta del secco, promossa dal Consiglio di Quartiere 1, presentata in comune in via non ufficiale dallo stesso Presidente Piazza Riccardo, è stato risposto che alcune riunioni informative per la popolazione, sono già state previste dal Comune nel mese di novembre. Tutti i presenti sono concordi che il Cdq1 deve dare un segnale forte e deve muoversi autonomamente per organizzare un evento informativo sull'argomento, soprattutto visto il disagio e la poca informazione lamentata nell'ultimo periodo da larga parte dei residenti del quartiere. Il consigliere Fabrello Fiorella suggerisce di dare la possibilità di conferire il secco nei giorni di mercato in alcuni punti del centro, tramite sacchetti dotati di microchip che possano essere ricondotti al cittadino. Si

sottolinea il problema dell'ingombro e delle dimensioni eccessive del bidone, che lo rendono problematico per persone anziane e/o per chi abita in condomini, si sottolinea inoltre la difficoltà di ottenere l'esenzione dall'utilizzo del bidone e la mancanza di informazioni relative ai costi degli svuotamenti e al costo del sacchetto per chi ha l'esenzione. Si decide all'unanimità di chiedere un incontro ufficiale urgente presso la sede del Cdq1 con l'assessore Maculan e con il consigliere Sergio Pavan per discutere insieme del problema, a questo proposito si decide di scrivere una lettera di invito ufficiale.

## ▪ **2) Viabilità**

Il Vicepresidente Veronese Roberto, solleva il problema della nuova viabilità prevista per il quartiere Rossi divenuto, in alcuni punti, un by-pass di via Maraschin. Si sottolinea la pericolosità del percorrere a piedi alcune vie, data la particolare struttura del quartiere e la mancanza, in vari punti, di marciapiedi per i pedoni. Il Vicepresidente Veronese comunica di avere presentato in Comune, nel mese di maggio 2021, la richiesta di una modifica della viabilità del Quartiere Rossi. La richiesta contenente proposte alternative alla viabilità sperimentale, corredata da più di 100 firme di cittadini residenti, non ha ancora avuto una risposta concreta da parte delle istituzioni competenti.

Emergono inoltre altre criticità relative alla viabilità che riguardano altre zone del Quartiere 1, in particolare di via Verdi e Via San Gaetano, e la pericolosità di alcuni passaggi pedonali e ciclopedonali. Si decide di inviare una lettera all'Assessore Rossi contenente un invito per un incontro con il CdQ1 presso la sede di Palazzo Toaldi Capra, per discutere sui temi relativi alla viabilità e alle criticità di tutto il quartiere.

## ▪ **3) Varie ed eventuali**

Il presidente Piazza Riccardo segnala la necessità di intervenire per la salvaguardia degli affreschi dell'Oratorio di Santa Maria in Valle, che vengono danneggiati dalla fuoriuscita dell'acqua della roggia Gaminella transitante sotto la Chiesa.

Si chiede di rimandare come Cdq1 in Comune la lettera relativa "alle fognature" inviata a luglio dall'Associazione Facciamo Centro Ody. Si sottolinea che a detta lettera non è arrivata alcuna risposta.

Viene segnalata la poca efficienza del sistema di pulizia delle strade, soprattutto in alcune parti del centro.

Viene segnalata la poca illuminazione delle piste ciclabili in centro.

Viene segnalata la poca attenzione alla valorizzazione di Schio dal punto di vista turistico, vengono avanzate alcune proposte: organizzare un convegno con l'Architetto Franco Mancuso, esperto di Urbanistica che ha collaborato alla riqualificazione del Quartiere Operaio insieme ad

alcuni architetti scledensi alla fine degli anni '80, per fare conoscere la particolare storia e le caratteristiche del Nuovo Quartiere Operaio. Rendere agibile il parco della Fabbrica Alta, realizzare una pista pedonale lungo la roggia.

Il Presidente non essendoci più argomenti all'ordine del giorno dichiara conclusa la riunione alle ore 22.30.

Il Verbalizzante

Chiara Callegaro

Il Presidente

Riccardo Piazza